

☆第25回 学年朝礼

1月23日(木)の学年朝礼では1名の生徒スピーチのあと、副担任の先生より「高校に入学したら何をしたいのか考えましょう」というお話がありました。

「愛想笑いのコツについて」

1組

皆さんは人の話を聞くとき、ちゃんと笑って聞いていますか?どんな人でも愛想笑いをしないといけない時が必ずくると思うので、今日は愛想笑いのコツについてお話ししようと思います。

まず、突然笑い出すと不自然なので、相手の話は常に笑顔で聞くことを心がけましょう。話が終盤に差し掛かってきたなと思ったら口を開けて笑う準備をします。そして、オチだと思ったところで大きく

笑います。このとき、肩を上下させる・手を叩く・机を叩くなどのリアクションを

すると、より笑ってる感を演出することができます。また、笑顔が苦手という人は、

手や腕で顔を覆い、体を震わせると笑いを堪えている感じを出すことができます。

ぜひ参考にしてみてください。



☆日本赤十字社募金活動

1月22日(水)~24日(金)の朝、御成門小学校の児童と合同で、生徒会役員が日本赤十字社募金活動を行いました。この募金活動では、日本赤十字社青少年赤十字を通じて、バヌアツやネパールへの支援を目的とした寄付を呼びかけました。

9年生も多くの生徒が募金に協力し、活動を支えてくれました。皆さん一人ひとりの協力によって、この募金活動を通じて社会に貢献することができました。皆さんの行動が世界の困っている人々を助ける力になっています。

ご協力、ありがとうございました。



☆展示会が始まります

1月27日(月)~2月1日(土)は学校公開週間です。今年度の展示会が始まります。9年生は修学旅行、英語科、理科、美術科、技術科、家庭科の作品展示を行います。これまでの学びや活動の成果を表現する場として、皆さんが一生懸命に取り組んできた成果が一堂に会する機会です。

この展示会は、ただ作品を「見せる」だけでなく、仲間同士で鑑賞し合い、互いに学び合うことを目的としています。同級生・後輩たちの作品から新たな視点を得て、自分自身の学びを振り返るきっかけとなる良い機会です。また、他の人の頑張りをみることで、これからの学びへの意欲をさらに高める機会にしてほしいです。



☆「平和新聞」を作りました

1月に入り、広島宿泊校外学習に向けて、自らのキーワード(視点)を選択して調べ、現地で学びたいことをまとめる「平和新聞」を作成しました。現地で学びたいことや知りたいことを考え、まとめていく中で、改めて平和について考えたのではないのでしょうか。

この活動は、3月実施する校外学習の事前学習として、広島歴史や平和の重要性について主体的に学ぶための準備でもあります。現地では、この「平和新聞」で得た知識をもとに、さらに新しい気づきや学びを得て、より有意義な時間を過ごしてほしいと思います。「平和新聞」は2月に学年ホールにて掲示する予定です。自身や他の人の学びを共有する機会にしましょう。

☆入試後の過ごし方について

高校入試が始まりました。すでに結果が出て、これからの高校生活に向け、準備を進めていく人もいます。一方で、これから受験が控えているクラスメイトもいます。入試を迎える不安や緊張を理解し、その気持ちに寄り添うことができるよう心掛けてください。クラス全体で支え合い、励まし合いながら、最後までクラスや学年の仲間との関係を大切に過ごしていきましょう。

☆来週の予定

日	曜	予 定	給食	備考
27	月	生徒朝礼 学校公開週間 展示会始 展示会見学 ④1組 ⑤3組 ⑥2組 放課後 9送会実行委員会	○	
28	火		○	
29	水		○	
30	木	学年朝礼	○	
31	金	45分時程 都立推薦入試合格発表 ⑤⑥カット 1:15 下校	○	
2/1	土	45分時程 学校公開週間 展示会終 宿泊校外学習保護者説明会 11:00(6階ランチルーム)	×	